



El Hombre Necesita a Dios

Ancil Jenkins

Qué trágico tener un falso conocimiento de Dios. Un amigo mío relató una conversación que él había tenido con una conocida. Mi amigo contó que, al estar ellos en mitad de la discusión, ella de repente habló de asuntos espirituales. Ella le asustó diciendo: "Probablemente no hay un Dios, pero si hay, El podría ser una "ella".

¿Qué ha llevado al hombre a llegar a esta y a otras ideas falsas acerca de Dios? No es que Dios ha dejado de revelarse al hombre. La naturaleza es el primer libro de texto en cuanto a la existencia de Dios (Salmos 19:1; Romanos 1:19,20). La Biblia es nuestra fuente escrita del conocimiento de El. El dio su revelación final y la más completa en la persona de Jesús (Juan 5:39; 20:30,31). Jesús les dijo a sus discípulos: "*El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre?*" (Juan 14:9; Vea también Colosenses 1:19; 2:3,9; Hebreos 1:3).

Parece que hay dos factores que impiden que el hombre conozca a Dios como debe conocerlo. Un factor es la ignorancia deliberada del hombre. Aunque Dios le ha proveído al hombre la oportunidad de conocerlo a El, muchos ven poca necesidad de conocerlo.

El orgullo del hombre le impide que sea consciente de Dios. La única

apropiada reacción del hombre hacia Dios es alabarlo y honrarlo por lo que es. Esta se consigue a través de canciones y oraciones. Es caracterizada por una manera de vivir sacrificadora. También es lograda por la manera en la que comemos y bebemos (1 Corintios 10:31).

¿Cuál es el resultado inevitable cuando el hombre rechaza conocer a Dios y glorificarlo? Romanos 1 presenta dos resultados desastrosos. El hombre degenera más y más en el pecado. Su adoración se convierte en idolatría, y su manera de vivir se pone sensual. Esto resulta en acciones perversas y dignas de muerte (Romanos 1:28-32).

Aun más espantosa es la reacción de Dios. Pablo dice que Dios entrega a tales personas a la reprobación (Romanos 1:24, 26,28). El resultado inevitable y final del no conocer a Dios es la condenación. Cuando una persona deliberada-

mente no acepta conocer a Dios, Dios reacciona de semejante manera hacia ella.

¡Estos pensamientos deben llevarnos a contemplar la Palabra de Dios a ver si conocemos a Dios como lo es! Si no estamos haciendo así, busquemos a conocerlo, porque solamente en El es la vida verdadera. †

Ancil Jenkins predica para la iglesia en Jamestown, Tennessee, USA.

El Camino de la Vida

Toco tu mano de vez en cuando mientras por la vida caminamos, juntos en tiempos buenos y malos luchas y aflicciones enfrentamos.

No ha sido fácil conmigo vivir, enfermedades, tristezas, y caprichos, perdóname por palabras dichas recuerda los días soleados, no los grises.

Sabe Dios en su sabiduría que en mi corazón hay un amor que enfrentará las tormentas de la vida hasta que al hogar celestial lleguemos un día.

— Coleman Cabaniss